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議 題 （項目のみとし、審議内容及び結果について、2号用紙に記入のこと） 
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前回理事会議事録確認について 

 

報告事項 

(ア) 会長報告 

1 地域医療介護総合確保基金（事業区分６）の追加募集 Web説明会  8月 26日（土） 

2 ビッグレスキューかながわ R5神奈川県・ 大井町合同総合防災訓練閲覧について 

                                  8月 28日（月） 

3 神奈川県放射線友の会 NUMO支援事業の案内           8月 28日（月） 

4 告示研修検討準備委員会より報告                8月 30日（水） 

5 神奈川県医療専門職連合会 2023年度各団体負担金        9月 1日（金） 

6 第 42回神奈川県病院学会後援依頼               9月 7日（木） 

7  放射線管理士部会後援依頼                   9月 7日（木） 

8 フレッシャーズセミナー2023                  9月 10日（日）                     

9 2023年度神奈川県病院医療関係団体連絡協議会の開催について   9月 11日（月） 

10 神奈川県公衆衛生学会誌（第 69号）協賛広告申請         9月 13日（水） 

11 告示研修検討準備委員会より報告（藤沢市民病院開催）  9月 16日（土）・17日（日） 

12 医療事故調査協力                       9月 20日（水） 

13 9月期 2役会                         9月 20日（水） 

【その他】 

（Mail 返信・配信） 

14 放友会 施設見学のお誘い（R5.8.30）            理事・監事・相談役                          

15 神奈川県放射線技師会 HP掲載について（画像所見アンケート調査）（R5.9.11） 

                               広報システム委員会 

16 福島県立医科大学 アンケート及び令和５年度地域原子力災害医療連携推進協議会 

              （R5.9.12）           理事・監事・相談役 

17 日本放射線公衆安全学会第 20回学術大会案内（R5.9.12） 

18 組織委員会より報告 JART 災害対策委員会 台風 13号被害確認 

19 日本放射線公衆安全学会 第 20回学術大会（20周年記念大会）懇親会案内 

20 マンモグラフィポジショニングコンテストのご案内 



 

 2023-09 月理事会  その他報告事項  

１. 滋賀医療大学医学部附属病院放射線部診療放射線技士長候補者の公募について 【（大）滋賀医科大学 

医学部附属病院長 田中 俊宏】 

２. ご挨拶 【（公社）神奈川県理学療法士会】 

３. ご挨拶 【（公社）岡山県診療放射線技師会】 

４. ご挨拶 【（株）千代田テクノル】 

 

＊回答が必要な文書 

１. ご後援のお願いについて 【神奈川県放射線管理士部会】 

２. 2023 年度神奈川県病院医療関係団体連絡協議会の開催について（お知らせ） 【神奈川県病院医療関係

団体連絡協議会】  

３. 神奈川県病院協会 50周年記念誌「祝辞」の執筆について（依頼） 【（公社）神奈川県病院協会】  

４. 第 69回神奈川県公衆衛生学会への協賛広告の募集について 【神奈川県公衆衛生協会】 

５. 2023年度各団体負担金の請求について 【神奈川県医療専門連合会】 済 

６. ビッグレスキューかながわ 【神奈川県知事黒岩祐治 大井町長 小田 眞一】 済 

７. 第 42回神奈川県病院学会に係る協力団体名義使用について（依頼） 【（公社）神奈川県病院協会】済 
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21 求人掲載依頼 

22 県会員の動向 

・8月 30日現在  会員：1570名 賛助会員：35社 

 

2-2 業務執行状況報告 

・各委員会報告 

 

審議事項 

3-1 学術大会について（第 20回神奈川放射線） 

    1  講師料について                                    大会実行委員長 

   

3-2 各委員会からの審議事項 

1 県技術講習会：県外講師の交通費について         学術委員会 

2 会誌 306号の発行日の変更について            広報委員会  

                      

3-3 その他 

1 第 42回神奈川県病院学会後援依頼 

2 放射線管理士部会後援依頼 

3 神奈川県公衆衛生学会誌（第 69号）協賛広告申請 

4 2023年度神奈川県病院医療関係団体連絡協議会 懇親会費  

・会長、副会長 3名出席予定（5,000円×3名 計 15,000円） 

5 神奈川県医療専門職連合会 2023年度各団体負担金 

6 新春情報交換会 2024 開催について 

 
閉会 

 



議題 1 

 

 

 

議題 2 
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令和 5年 8月理事会議事録確認について 

質問、修正、追記無し。 

田島会長）令和 5年 8月理事会議事録を承認します。 

 

報告事項 

会長報告 P1～ 

１. 地域医療介護総合確保基金（事業区分６）の追加募集 Web説明会がありま 

した。引地副会長より報告していただきます。 

引地副会長）8 月 26 日（土）に各都道府県の会長が参加しての説明会がありま

した。冒頭、上田会長より告示研修を推進していくために、この「地域医療介

護総合確保基金」の活用についての案内がありました。但し、対象になるの

が、中小規模の病院とのことです。その後、江端業務実行理事より説明があ

り、これまでの経緯や基金の申請についての説明がありました。昨年度は、10

月末までが申請の期限でした。熊本学術大会に伴うアンケート結果にてこの基

金についての認知度が低かったことが今回の説明会をおこなった理由になって

います。神奈川県は、国に対してこの基金を使用するという予算化がされてい

ませんでした。JART からのお願いとして、神奈川県に来年度に向けて予算化し

てもらえるように、神奈川県に働きかけをして下さいとの事でした。 

神奈川県下の対象施設を調べたところ、神奈川県下に対象の施設は 20施設程度

です。KART の理事の方々の施設は対象外でしたが、今後、この基金の情報をど

のような形で周知していくか検討していきます。 

田島会長）理事の皆さんにはメールで配信していますが、この基金はコロナ関

係でも何でも申請できますが基準が割と高く、年間の救急者台数や施設の規模

等で申請の可否が決まります。後日行われる神奈川県との話し合いの時に話題

にしようと思います。神奈川県の回答を得てから広報について考えたいと思い

ます。 

2．ビッグレスキューかながわ R5年度神奈川県・ 大井町合同総合防災訓練閲覧

について 

田島会長）資料 P3～ 招待状が届きました。救出訓練等が行われる中央会場と

医療救護活動が行われる大井町保健福祉センターは会場が離れています。私

は、KART が活動する医療救護活動を見学に行きます。関係者の方は見学ができ

ますので、お時間のある方はご参加下さい。 

3．神奈川県放射線友の会 NUMO支援事業の案内 

田島会長）資料 P6～ 理事メールにて案内を出しましたが、誰からも参加の連

絡が来ませんでした。見学会の日程が平日でかつ病院学会と重なっていました

ので、「参加者はいません」と伝えました。 

4．告示研修検討準備委員会から報告していただきます。 

5．神奈川県医療専門職連合会 2023年度各団体負担金について 

田島会長）審議事項でお話しします。 

6．第 42回神奈川県病院学会後援依頼について 

田島会長）資料 P11～ 審議事項には入れてありますが、返信期日まで日がな

かったので、協力団体の名義使用という事で承諾の返信をしてあります。申し

訳ありませんが、事後承認でお願いします。 

7．放射線管理士部会後援依頼について 

田島会長）審議事項でお話しします。 

8．学術委員会から報告していただきます。 

9．2023年度神奈川県病院医療関係団体連絡協議会の開催について 

田島会長）資料 P7～ 神奈川県と各医療団体が課題にしている事について協議

をするという機会が設けられています。3 年ぶりの開催となります。懇親会の

参加費について、のちほど審議をお願いします。 

10．神奈川県公衆衛生学会誌（第 69号）協賛広告申請について 

毎年申請していますが、こちらも審議事項としていますので、のちほど審議を

お願いします。 

次に、メール配信した事でいくつか報告します。 

15. 神奈川県放射線技師会 HP掲載について（画像所見アンケート調査） 

 

 

承認 
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資料 P8～ 日本救急撮影技師認定機構 画像検査における異常所見報告に関す

る実態調査班（班長 大垣市民病院 市川宏紀）をホームページに掲載してほ

しいと依頼がありました。出所もしっかりしているアンケートですので、ホー

ムページに掲載させていただきました。皆さんもアンケートにご協力お願いし

ます。  

16．福島県立医科大学 アンケート及び令和５年度地域原子力災害医療連携推進

協議会について 

資料 10～ 災害対策委員会の吉田常務理事の方で参加の可否等回答ください。 

18．JART 災害対策委員会 台風 13号被害確認について 

田島会長）松尾常務理事有難う御座いました。組織委員会の報告事項としてお

話しください。 

松尾常務理事）一週間の期間を設けて被害状況の確認を行いました。 

田島会長）グーグルフォームを使用した新たな試みでよかったと思います。 

詳細は組織委員会の報告事項でお願いします。 

22．県会員の動向 

・8月 30日現在  会員：1570名 賛助会員：35社 

田島会長）私からの報告は以上です。皆様からご質問等ありますか。 

会場より質問等無し。 

 

業務執行状況報告 

1．総務委員会 

小檜山理事より報告 P15～ 

・9 月 15 日（金）に総務委員会を開催しています。議事録（資料 1）P16～を

参照ください。 

・第 20 回神奈川県学術大会関連について 

後援依頼についてですが、日本診療放射線技師会（8/18）相模原市（8/28）、川

崎市（9/6）、神奈川県病院協会（9/7）、 神奈川県医療専門職連合会（9/14）承

認の連絡ありました。神奈川県と横浜市からの承認がまだとなっていますの

で、再度、確認を取る予定でいます。 

8 月 27 日に会場の下見を行いました。受付の設営および参加者受付方法の素案

を総務委員会と財務委員会で作成し、後日、実行委員会へ提案させていただき

ます。 

・その他は資料の通りとなっています。 

江川副会長）特に追加はありません。 

引地副会長）特に追加はありません。 

 

2．財務委員会 

安藤常務理事より報告 P19～ 

・8月の残高試算表（A）について、紙面の通りの報告となります。 

・残高試算表（B）について、通常の入会者は 8名ありました新卒の入会者が 4

名ありました。会費納入率は 65.7％になります。賛助会員は 22社 52万円の入

金がありました。また、雑収益の受取利息の計上がされていませんが、確か 60

円程度です。後日修正資料をお送りします。 

・公 1事業として、学術大会準備実行委員会会議費、暗幕のレンタル料が計上

されています。 

・公 2事業として紙面の通りとなっています。 

・公 3事業として、放射線安全管理委員会会議費を計上しています。 

・公 4事業として、神奈川放射線だよりの発送代、製本費を計上しています。 

・他 1事業として、厚生委員会の会議費を計上しています。 

・他 2事業は収支の動きはありませんでした。 

・他 3事業として、編集委員会の会議費が計上されています。 

・管理費として、理事会会議費を計上しています。その他大きな動きはありませ

んでした。 

・8月の残高として、65,090,458円となります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・そろそろ各委員会の令和 6 年度予算の試算に取り掛かってください。 

田島尚理事）特に追加ありません。 

伊藤副会長）特に追加ありません。 

田島会長）現在、会費納入率が約65％で、まずまずのようです。9月が過ぎた

ら再度振り込み請求をするという事ですので、ご承知ください。 

 

3．組織委員会 

松尾常務理事より報告 P26～ 

・組織委員会回覧事項は紙面のとおりになります。 

・組織委員会会議を9月1日（金）に開催しました。8月理事会報告と、各地区

から活動報告を頂きました。活動を定期的におこなっている地区と活動が出来

ていない地区があります。活動内容は紙面の通りです。 

・自然災害時の連絡網について、グーグルフォームの提案と今回の台風13号被

害状況確認にて試験運用しました。 

松尾常務理事）武笠常務理事、追加報告はありますか。 

武笠常務理事）特にありません。 

田島会長）P27の健康チャレンジかながわ2023は、開催場所がクイーンズスク

エアではなく、新都市プラザ9階（横浜駅東口）です。組織委員会の方々に訂

正して下さい。 

吉田常務理事）松尾常務理事よりJARTの災害対策委員会の方にグーグルフォー

ムのフォーマットに関する意見を求められていたので、JARTの方に確認したと

ころ今回のフォーマットでの情報内容で十分だという意見を頂きました。 

田島会長）情報はすぐに返ってきたでしょうか。 

松尾常務理事）返ってきました。重大な被害が発生した場合は、組織委員会と

理事会メールにて情報共有するようにします。 

 

4．学術委員会  

宮内常務理事より報告 P29～ 

・学術委員会を9月8日に開催しています。詳細は議事録P30～を参照下さい。 

ハイブリットで会議を行い、その際に配信機材テストを横浜栄共済病院の横山

さんのご協力で行いました。現状想定している機材では、会場の設備により対

応が出来ない場合もあるため、今回のテスト結果より学術委員会の方で検討し

て、後日必要機材を提案いたします。 

・神奈川県診療放射線技術講習会について 

皆さま、実施要綱の確認ありがとう御座いました。実施要綱をもとに神奈川県

と調整を行い、本日（9月22日）より事前登録を開始しました。 

また、先月の理事会からの継続で県外講師（済生会川口病院 城處（キドコロ）

様）の交通費については、後程審議をお願い致します。 

・その他について 

8 月理事会にて承認いただいた、スピーカーマイク購入をしています。事務所

と Web での会議等に使用できると思いますのでご利用ください。 

・2023 年度 JART 関連セミナーについて 

フレッシャーズセミナー を2023 年９月 10 日（日） に行っています。3年ぶ

りの対面開催でしたが、受講者数は27名でした。非常にフレッシュな感じで対

面での受講は良いなと改めて感じました。 

富安常務理事）特に追加ありません。 

引地副会長）フレッシャーズセミナー参加への声掛け、ありがとう御座いまし

た。3年ぶりの対面開催でとても有意義でした。また、宮内常務理事が若い

方々にだいぶ砕けた感じで声掛けをしてくれたおかげで、和んだ雰囲気で行う

ことが出来ました。 

田島会長）技術支援セミナーの開催予定がズレているようですが、2月には学

術大会もありますので、予定をしっかり立て開催するようお願いします。 

富安常務理事・宮内常務理事）承知しました。 

 

5.渉外委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

金岩常務理事より報告 P46～ 

・渉外委員会を9月8日（金）に開催しました。詳細は議事録を参照ください。 

・今後のイベント予定として、9月23日（土）に「藤沢市民まつり」がJR藤沢

駅コンコースで開催されます。内容は骨密度測定と乳房ファントム触診体験を

実施します。骨密度機器のレンタル見積書が資料にあります。今年は規模縮小

との事で骨密度と乳房ファントムは1台ずつで行います。 

・10月15日（日）に「ピンクリボン藤沢」が開催されます。茅ヶ崎市イベント

の代替になるイベントですが、イベント名がピンクリボン藤沢に変更となって

います。リーフレットが資料にあります。こちらも骨密度測定と乳房ファント

ム触診体験を実施する予定です。 

・10月22日（日）に小田原ふれあい健康フェスティバル、10月28日（土）にか

わさき区子育て支援フェスタが開催されます。それぞれ西湘地区放射線技師会

と川崎地区放射線技師会の協力を得て行います。 

・11月12日（日）に「ハロー横浜」と「健康チャレンジかながわ」がありま

す。健康チャレンジかながわは9月11日に申し込みをしています。実施する内

容は放射線サーベイ体験とCT画像の中身当てクイズを予定しています。 

金岩常務理事）豊田理事、追加報告ありますか。 

豊田理事）特にありません。 

田島会長）イベントの開催がかなりハイペースになっていて、委員の負担が大

きくなるので、なるべく交代で行くようにして頂き、理事の皆さんもお近くの

際はお手伝いに行ってあげて下さい。よろしくお願い致します。 

 

6.編集委員会 

木本常務理事より報告 P55～ 

・委員会の開催はありません。 

・会誌 306号の発刊作業を主にメールおよびグーグルドライブを利用して行い

ました。 

・神奈川県放射線学術大会の抄録について作業を委員間で共有しました。 

・会誌の発行部数について、会員数を考慮して発行部数を調整することを編集

理事間で共有しました。 

・KART かながわ放射線だより 306 号（9 月号） 9/13（水）校了にて印刷工

程へ送りました。予定どおり 9/25（月）発刊です。 

・KART かながわ放射線だより 307 号（11 月号） 原稿締切日 10/27（金）発

行予定日 11/27（月） 巻頭言 引地副会長 コラム 武笠常務理事となっていま

す。資料 P56 に 307 号目次案を掲載してあります。ご確認ください。 

江川副会長）私からは特にありません。 

津久井常務理事）「令和 5 年度ビッグレスキューかながわ」が次号の原稿締切

日に近いですが、間に合うでしょうか。 

吉田常務理事）大丈夫だと思います。 

津久井常務理事）審議事項に急遽入れていただきたい事がありまして、理事会

の直前に山王印刷より連絡があり、発刊日の変更をお願いしたいとのことでし

た。詳細はのちほど審議事項でお話しさせていただきます。 

田島会長）了解いたしました。委員会からの審議事項に入れます。 

 

7.広報システム委員会 

津久井常務理事より報告 P57～ 

・9月 13日（水）に Web会議を行っています。 

・バナーの変更について、日本放射線技師会学術大会に更新済み 、 技術講習

会の案内をスケジュールにリンクしています。 

・ホームページの内容について 

「KANAGAWA70」が名称変更するにあたり、坂野理事・稲垣理事に現行内容

を提示、修正・削除等を検討いただいています。 

・ボウリング大会案内も掲載済み TOP ページから消えたら再掲載でお願いし

ます。 

・自然放射線量測定協力施設の更新を掲載しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・第 20 回学術大会ホームページ作業については紙面の通りです。 

・コミュニケーションツールについて 

学術大会用に用意をしたが、利用している感じではない ようです。理事会用

にもすでに ONEDRIVE を用意してありますが、役員から利用の声は上がっ

てはいません。よって、広報システム委員会で先行して開始し、利用方法や使

用感を伝えていこうかと考えています。 

・ホームページデザインに必要なフォント・色の統一について 

Mac で作成している特性上、同一のフォントを表示するのは不可、色に関し

ては、委員のスキルアップを兼ねて、導入当初のデータを共有し、カラー番号

から同じになるよう作業を進めることにしました。 

・役割分担について 、昨年度までは掲載担当者を決めていたが、投稿があり

次第、各委員・理事が早々に承認し、特に求人に関 しては可及的に作業する

としました。 

・ホームページのアクセス数と掲載数について 

例年とそれほど大きく変わらない数字となっています。9月からは技術講習会

等がありますので、アクセス数は伸びるのではと思います。 

安藤常務理事）特に追加ありません。 

奥村理事）特に追加ありません。 

田島会長）ONEDRIVEについては、作成いただいたのは認識していますが、その

際に使用に関するルール付けをしたいという話になっていたと思います。その

あたりはどうなっているでしょうか。 

奥村理事）ONEDRIVEを起こした当初のルール付けされたものがありますが、そ

れは数年前のものだと思います。ただ、現状と使い方が合わない事もあると思

いますので、その辺の精査をするのに津久井常務理事が報告したように広報シ

ステム委員会で先行して使用して、「こういうルールに基づいて使用する」と

いうモデルケースを皆さんに示せればと思います。 

田島会長）分かりました。では、「こういう使用方法でやっていきます。」とご

提案していただき、使用を開始するという事にしてください。 

 

8．厚生委員会 

武笠常務理事より報告 P59～ 

・厚生委員会を 9月 13日に Webにて開催しています。主な議題はウォーキン

グ大会の立案でした。今年度は極寒の 1月開催という事もあり、歩くことを中

心とした企画としています。桜木町周辺を散策して幕末から近世にかけての時

空の断層を巡るというコンセプトで企画したいと思います。すでに荒田幹事に

よる下見も済んでおり、その情報から詳細な開催プランを検討します。開催案

内は会誌 11月号とホームページへ掲載し、申し込み用に専用アドレスを設定

します。 

・9月に発送した施設調査の回答件数の中間報告をします。9月 21日（木）現

在、Webでの回答が 50件、郵送での回答が 31件で回答率が 30.6％でした。

50％は目指したいと思いますので組織委員会の方々と協力して周知していきま

す。 

最後にボウリング大会の参加者数についてですが、今のところ 0名です。こち

らも各地区への周知と理事の方々の参加をお願いします。 

前原常務理事）特追加にありません。 

田島会長）告示研修の取材に来た集英社さんが「告示研修の認知度や若い技師

と管理職の考え方の違い」について質問してきました。これらは今回のアンケ

ートの内容にも盛り込まれているので、世の中の知りたいことに沿った良いア

ンケートになっていると思います。ぜひ、皆さんに回答いただけるようにご指

導していただけたらと思います。 

 

9．災害対策委員会 

吉田常務理事より報告 P56～ 

・災害対策委員会の対面での開催はありません。随時メールでの会議を実施し

ています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・神奈川県下自然放射線量測定事業への協力依頼状況について  

自然放射線量測定協力機関が決まっていない、県央地区、横浜中部地区、横浜

南部地区に ついて、組織委員会の松尾常務理事に相談させて頂きました。その

結果、横浜中部地区の 組織委員の澁谷様の横浜市立市民病院が行ってくれるこ

とになりました。県央地区は、大 和市立病院と厚木市立病院の候補を上げて頂

けたので依頼状をご送付させて頂きました。 横浜南部地区は現在選定中です。

また湘南地区について、茅ヶ崎市立病院の代わりに以前 から武笠常務理事の藤

沢市民病院が測定を代行していました。今回依頼状を出してから茅ヶ崎市立病

院からの報告がないこともあり、藤沢市立病院に正式に依頼状を送付しまし

た。2023 年 9 月 18 日現在、14 地区のうち 2 地区が未選定です。複数の施設

からご報告 して頂いている地区が 3 地区あり、12 地区の 14 の測定協力機関

にご協力頂いております。 

また、9 月 19 日に厚木市立病院の甲斐さまから連絡があり、県央地区の測定に

ご協力頂けることになりました。よって、あとは横浜南部地区のみになりま

す。 

・令和６年度における原子力災害医療事業補助金の申請について 

理事会の承認を得たので、令和 4 年度に補助金にて購入整備した、GM サーベ

イメータ：3 台・NaI シン チレーション式サーベイメータ：1 台について、令

和６年度における原子力災害医療事業補助金による校正作業を依頼しました。 

・自然放射線量測定について 

今月は 11地区からの報告がありました。 

早瀬理事）私から追加報告はありません。 

津久井常務理事）先月の理事会後に、当院の核医学担当者に確認したところ、

測定に協力しても良いという事でした。連絡は、どの様にしたら良いでしょう

か。 

吉田常務理事）担当の早瀬理事より津久井常務理事に連絡し、担当者の方と連

絡が取れるようにします。 

田島会長）これですべての地区が決まりましたね。良かったです。ありがとう

ございました。 

 

10.放射線安全管理委員会 

稲垣理事より報告 P62～ 

・放射線安全管理委員会を今月は開催していません。 

・小児頭部 CT アンケート調査について  

郵送予定は 207 施設であったが、現在会員が所属していない施設が９施設あり 

198 施設に送付しました。 

・9 月 1 日よりホームページに「令和 5 年度小児頭部 CT 検査アンケート調査

のお願い」をおしらせとして掲載した。9 月 22 日現在、回答数が 13 件となっ

ていますので、皆様ご協力をお願い致します。 

・ホームページ 「KANAGAWA70」の改定について  

広報システム委員会より現在の記載内容の原稿を受けとりました。 今後、稲垣

理事を中心に委員会で改定案を作成し、改訂していきます。皆様からも何かご

意見があればお願い致します。 

・10 月 22 日に開催される神奈川県診療放射線技師技術講習会について 

9月 1日に放射線安全管理委員会と演者の方々との事前打ち合わせを ZOOMで行

いました。講演をしていただく先生方には、ざっくばらんで、より質問が来や

すいようなスライド作成をお願いしますとお伝えしました。 

前原常務理事）特に追加ありません。 

田島会長）小児頭部 CT アンケート調査の件ですが、小児の CT 撮影を行って

いる施設にご報告いただけるようお声がけをお願いします。 

神奈川県診療放射線技術講習会も久しぶりの会場開催になりますので、皆さん

集まっていただけるよう、活発な講習会が出来る環境づくりをお願いします。 

 

11.告示研修準備検討委員会 

引地副会長より報告 P63～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議題 3 

   3-1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・8月 30日に委員会を開催しています。議事録は資料 P64～をご覧ください。 

・告示研修の実施報告ですが、 9月 16 日（土）、17 日（日）、藤沢市民病院

東館 4階で行っています。ファシリテーターの方々、田島会長有難う御座いま

した。また、武笠常務理事、豊田理事にも多大なご協力を頂き有難う御座いま

した。修了者は両日とも 47名（計 94名）が修了しています。 

また、開催後の荷物の送付に関して、荷物を集荷しに来て貰えなかったので、

宮内常務理事と小檜山理事に営業所まで運搬してもらいました。有難う御座い

ました。 

・次回の開催ですが、10月 7日（土）・8日（日）、相模原市立ユニコムプラザ 

で開催いたします。資料記載にありますファシリテーターの方々宜しくお願い

致します。 

・次々回の予定ですが、安藤常務理事にご協力頂き、横浜市大にて 12月 23日

（土）・24日（日）で JARTの方に申請しました。申込期間等はまだ設定してい

ません。決定次第、理事会メールでアナウンスしていきます。 

田島会長）次々回の開催の横浜市大の近辺は、クリスマス時期は非常に混雑が

予想されますので、ファシリテーターの方、受講者の方々には、車での来場は

控えるよう伝えても良いかなと思っています。また報告になりますが、前回の

告示研修に、集英社の方及びラジエーションハウスの原作者、監修の早乙女さ

ん、機材の解説担当者、JARTの理事が見学されました。写真撮影等に関しても

受講者の方々に許可をいただいて行っています。その際に、「技師長と若い放

射線技師との考えの隔たりはどうでしょうか」という質問にありましたので、

先程の厚生委員会のアンケートに回答になりうる内容がありますので、暮れ頃

でよければ回答できると返答しました。 

これまでの業務執行報告に関して何か質問はありませんでしょうか。なければ

審議事項に移ります。 

 

審議事項 

第 20回神奈川放射線学術大会について 富安実行委員長から報告 P41～ 

8 月 27 日に会場下見を行っています。受付け周り、横断幕（垂れ幕）の検討、

およびホール暗転化テストのために会場の下見を実施しました。参加者は引地

副会長、小檜山理事、新田理事、新本委員、宮内常務理事、富安です。 

受付周りに関しては総務委員会で検討したものを提案いただく事になっていま

す。 横断幕（垂れ幕）に関しては編集委員会より提案いただく事になっていま

す。 ホール暗転化に関しては暗幕＋黒画用紙を使用することで、ある程度暗転

化は可能という結論になっています。 

・進捗について 

大会ホームページに演題募集要項が掲載されています。11月 17日までです。

各施設、委員の方々への広報を宜しくお願い致します。 

チラシに関しましては、皆様から確認・ご意見有難う御座いました。木本常務

理事、宮内常務理事と再度検討しご報告します。 

・ランチョンセミナーについて 

8 月末コニカミノルタよりお断りの連絡がありましたので、急遽シーメンスヘ

ルスケア株式会社さんへランチ ョンセミナー共催を依頼し、承諾をいただきま

した。今後、詳細について進めていきます。 

富安常務理事）報告事項としては以上です。このまま審議事項に移ってよろし

いですしょうか。 

田島会長）どうぞ。 

審議事項は、講師料についてです。（資料 P44.市民公開講演料見積書。 資料

P45 謝金規程（JART）） 

・市民公開講演 プラネタリウム開発者 大平氏：300,000 円  

・特別技術講演 横浜市大 清水沙友里先生：30,000 円  

・教育講演 駒澤大学名誉教授・帝京大学客員教授 吉川先生：30,000 円  

・技術支援セミナー  昭和大学病院 中井雄一氏 、坂野常務理事：各 5,000 円

と講師料を算出させていただいています。審議をお願いします。 

田島会長）講師料ですが、市民公開講演は 30 万円で既に契約していますので
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事後承認でお願いします。清水先生、吉川先生については、各 3 万円でという

事で宜しいでしょうか。これは交通費込みでしょうか。 

富安常務理事）それでお願いします。 

田島会長）技術支援セミナーの謝金については、当会の謝金規程からという事

ですので、こちらもよろしいでしょうか。 

田島会長）ポスターに関して市民の方に配布するには少し堅過ぎると思いまし

たので、富安実行委員長の方に戻しています。プラネタリウムなのでお子さん

が参加できるようなポスターにしていただけたらと思います。 

 

各委員会からの審議事項 

1.学術委員会から県技術講習会の県外講師の交通費について P39 

富安理事）先月の理事会で講師謝金については承認いただきましたが、交通費

の記載が漏れていたので記載しました。済生会川口病院の城處さまで交通費は

2,160円となります。ご承認いただけますでしょうか。 

田島会長）交通費ですが、規程通りですので、これは宜しいでしょうか。 

2.編集委員会から 

津久井常務理事）山王印刷より連絡があり、当初会誌 306号の発刊日が 9月 25

日（月）を予定していましたが、厚生委員会の施設調査の封入作業を行ったと

ころ、長 3の返信用封筒が山王印刷に無いことに気が付いたとのことで、発刊

日を変更して欲しいと依頼がきました。今のところ 26日（火）に長 3の返信

用封筒作成、27日（水）に封入作業を行い、28日（木）にクロネコヤマト便

に渡すという工程で承諾いただけないかと言うことです。返信用封筒を封入し

ないと返信率も悪くなると思いますので、確実に発送日として 29日（金）に

発送と理事会にて承認いただけないでしょうか。審議をお願いいたします。 

田島会長）いつも通り会員の手元に届かないと言うことでしょうか。 

津久井常務理事）10月 2日（月）には各施設に届くのではないかと思います。 

江川副会長）1週間くらい遅れると言うことですね。 

田島会長）承知しました。皆様、如何でしょうか。仕方ないことですので、承

認でよろしいでしょうか。 

田島会長）ホームページへの掲載は、発行日に併せて下さい。 

前原常務理事）返信用の封筒の件ですが、見積もりを取ってから、事務局に封

筒の残数を確認し、残っている場合は、印刷も一緒にお願いするというやり取

りをしているのですが、今回はどこかで掛け違ってしまったようです。次回、

アンケート調査等を行う際には、事務局にしっかりと確認したいと思います。 

田島会長）了解しました。もし会員の皆さまから会誌が届いてないと言われま

したら、少し遅れることをお伝えください。 

 

その他について 

1.第 42回神奈川県病院学会後援依頼について 

田島会長）資料 P11 になります。先ほどお話しましたが、既に返信しています

ので事後承認でお願いします。 

田島会長）病院学会のホームページは当会ホームページにリンクしているでし

ょうか。出来ましたらリーフレットを当会のホームページに掲載するようにお

願いします。 

2.放射線管理士部会への後援依頼について（資料 P12） 

田島会長）後援するのは問題ありません。ただし決定したものでないと後援で

きません。「放射線管理講習会」が企画中となっていますので、決定次第連絡

をいただきたいと思います。今回は保留という形をとらせてください。 

3.神奈川県公衆衛生学会誌（第 69号）協賛広告申請について（資料 P13） 

田島会長）毎年行っているものになります。これも申し込みさせていただきま

した。事後承認で申し訳ありませんが、承認をお願いいたします。 

4.2023年度神奈川県病院医療関係団体連絡協議会 懇親会費について 

田島会長）資料 P7 です。私と引地副会長、江川副会長の 3 名で出席予定で

す。会費が 1 名につき 5,000 円で合計 15,000 円になります。会からの出費
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についてご承認いただけるでしょうか。 

5. 神奈川県医療専門職連合会 2023年度各団体負担金について 

田島会長）資料 P14 になります。毎年、各団体に負担金というのがありま

す。コロナ禍で事業が停滞していましたので、プール金がある関係上、定

額負担金は今年も免除されています。会員負担金については、会員数×100

円で計算されるため、会員数 2022 年 12 月 31 日時点で 1,553 名ですので、

合計 155,300円となります。こちらもご承認いただけるでしょうか。 

6.新春情報交換会 2024 開催について 
田島会長）令和 6年 1月 26日（金）に崎陽軒の「ダイナスティー」にて予約

を取っています。理事会は前の週の 19日（金）となっています。新春情報交

換会をやるという事をご承認いただきき、会誌 307号で案内を掲載するという

事でよろしいでしょうか。 

田島会長）総務委員会の方で案内の作成をお願いします。 

田島会長）その他、全体的にご質問等あるでしょうか。 

武笠常務理事）報告になるのですが、医療専門職連合会の会誌の特集について

話し合いが行われ、タスクシフトをテーマにすることが決定しました。執筆者

を今月中に選定し、12月上旬までに執筆をお願いするという事になりました。

田島会長と相談した結果、引地副会長に執筆をお願いしたいと思いますが如何

でしょうか。 

引地副会長）引き受けさせていただきます。 

武笠常務理事）800字程度に纏めるとなっていますが、昨年度の会誌を見ると

かなり自由に記載していますので、あまり字数は気にせずお書きいただければ

と思います。 
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令和 5年 10月 27日 

会長 田島 隆人 印  
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